

## AUX NOTAIRES DE LA PROVINCE DE QUEBEC

---

J'ai préparé le présent tableau des notaires de la Province de Québec, à la demande des membres du Conseil de la Chambre des notaires.

Je dois des remerciements à ceux qui ont bien voulu m'aider en me fournissant de précieux renseignements, notamment:—

A mon collègue, Me Henri Delâge, secrétaire de la Chambre des notaires pour le district de Québec;

A tous mes collègues de la Chambre des notaires;

A messieurs les Protonotaires des différents districts judiciaires de la province; et

A ceux de mes confrères qui ont bien voulu répondre à l'appel que j'adressais à tous les notaires de la province, dans le numéro de La Revue du Notariat, publié en septembre dernier (1927).

Malheureusement, malgré l'aide précieux qui m'a été ainsi fourni, je me rends compte parfaitement que ce travail est incomplet et doit comprendre encore grand nombre d'erreurs.

J'ai constaté, après un travail de plusieurs mois, qu'il n'était pas possible de préparer d'une façon parfaite ce tableau général des notaires de la Province de Québec aussi longtemps:

1.—Que tous les notaires ne se feront pas un devoir de fournir à l'un ou l'autre des secrétariats de la Chambre un avis indiquant tous changements les concernant, savoir: élection de domicile, changement de domicile, cession de greffe, etc;

2.—Que les protonotaires des différents districts judiciaires de la province ne fourniront pas à l'un ou l'autre des secrétariats de la Chambre, CHAQUE ANNÉE, un rapport fidèle des différentes cessions de greffes opérées dans les différents districts judiciaires;

De plus, à raison de nombreuses erreurs qui se sont accumulées d'année en année,—(erreurs dues pour la plupart aux deux causes que je viens d'énoncer),—il serait nécessaire qu'un notaire, choisi dans chaque district judiciaire, soit autorisé par La Chambre des notaires à faire un relevé au bureau du protonotaire pour obtenir une liste fidèle et exacte des différents greffes des notaires déposés au bureau de tel protonotaire.

Quoi qu'il en soit, j'ai apporté dans la préparation de ce nouveau tableau toute l'attention et tout le dévouement dont je pouvais disposer et je saurais gré à tous mes confrères de vouloir bien m'indiquer les différentes erreurs qui auraient pu se glisser dans la préparation de ce tableau, et ce, pour rendre ce travail plus facile à l'avenir.